

LA OFICINA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DE LA ALCALDIA MUNICIPAL DE PASTO INFORMA

Febrero 2009

[1. TALENTOS DESIGN 2009](#)

[2. PRESENTACIÓN DE PROYECTOS JEAN MONNET - CONVOCATORIA MUNDIAL - 2009](#)

[3. PROGRAMA INTERNACIONAL DE ENTRENAMIENTO TRANSPORTE URBANO 2009](#)

[4. PROGRAMA DE BECAS SEPHIS 2009](#)

[5. BECAS DEL PROGRAMA ME – FLACSO](#)

[6. BECAS DE FORMACIÓN PERMANENTE OFRECIDAS POR LA FUNDACIÓN CAROLINA](#)

[7. Convocatoria para recibir donaciones iabin - Instituto Humboldt](#)

[8. Curso Corto/Beca Asdi "Integrated Water Resource Management"- Embajada de Suecia - Curso "Manejo Integrado de Recursos Hídricos"](#)

[9. PREMIOS ALEJANDRO ÁNGEL ESCOBAR](#)

1. TALENTOS DESIGN 2009

Pueden participar los estudiantes mayores de edad (18 años) de cualquier Universidad, Centro o Escuela de Enseñanza Superior; independiente de su nacionalidad. Es requisito indispensable que los participantes estén matriculados en el curso académico 2008 / 2009 y que las obras que envíen hagan referencia a la sostenibilidad.

CATEGORÍAS

- Espacios e Interiorismo
- Industrial o Productos
- Gráfico
- Moda y Textil
- Digital

Los 50 proyectos más votados por los usuarios de la web serán expuestos durante un mes en el Matadero de Madrid en otoño de 2009. De ellos, el jurado elegirá al ganador y a los 5 finalistas.

- GANADOR. El ganador recibirá un premio en metálico de 5.000 euros brutos y la exposición de su obra.
- 5 ACCÉSIT. Los autores de las 5 obras elegidas como accésit recibirán un premio de 2.500 euros brutos cada uno.

Para participar tienes que registrarte aquí y subir un máximo de 5 obras en total (sólo 1 por categoría). Todas las obras presentadas a concurso deben estar basadas en la sostenibilidad. Cada proyecto deberá ir acompañado de una explicación teórica del mismo, que definirá el proyecto, los materiales empleados y su relación con la sostenibilidad. Esta explicación deberá tener una extensión máxima de un folio, con letra Arial 11 puntos y un interlineado de 1,5. El resto de los requisitos dependen de la categoría en la que quieras concursar.

Fecha limite: **27 de febrero de 2009**

Más información: <http://www.talentosdesign.com/ES/concurso>

2. PRESENTACIÓN DE PROYECTOS JEAN MONNET - CONVOCATORIA MUNDIAL - 2009

El programa Jean Monnet está diseñado para ampliar el conocimiento y la conciencia sobre la integración europea a través de la promoción de la enseñanza, la investigación y el debate sobre asuntos de la Unión Europea, en instituciones de nivel universitario. Se anima a las instituciones de nivel universitario de países no europeos en todos los continentes a aplicar a la creación de módulos, cátedras, conferencias y seminarios Jean Monnet, etc. la convocatoria y los formularios de aplicación se encuentran disponibles en la dirección de Internet de la Agencia Ejecutiva en el ámbito Educativo, Audiovisual y Cultural (EACEA)

Fecha limite: **13 de febrero de 2009**

Más información: http://eacea.ec.europa.eu/lip/ajm/2009/index_en.htm

3. PROGRAMA INTERNACIONAL DE ENTRENAMIENTO TRANSPORTE URBANO 2009

La agencia internacional sueca de la cooperación al desarrollo (Sida), ofrece, como parte de su ayuda al desarrollo bilateral, programas internacionales de entrenamiento avanzado de importancia estratégica para el desarrollo social y económico de los países de los participantes. El número de participantes se limita a 25 para asegurar una relación de trabajo cercana entre los participantes y los conferenciantes. El curso será dictado en inglés y debe demostrarse suficiencia en el idioma, dirigido a Alcaldías, Comités de transportes, departamentos del ministerio de vías de comunicaciones, departamentos de obras públicas y carreteras, departamentos trabajos y de la ciudad de públicos; Planificación nacional, los ministerios federales del transporte, entre otros.

El objetivo del programa es proporcionar a los participantes conocimientos, sobre cómo analizar problemas del tráfico y del transporte adentro las zonas urbanas, cómo formular las metas para sistemas de transporte, desarrollar estrategias y planes para solucionar los problemas y evaluar las estrategias propuestas. La meta es que los participantes después del programa podrán desarrollar estrategias propias y planes para abordar problemas en su propio país y para sentirse confiado en su profesión.

Fecha limite: **1 de abril de 2009**

Más información: consuelo.daza@foreign.ministry.se

4. PROGRAMA DE BECAS SEPHIS 2009

En el año 2009 SEPHIS (South-South Exchange Programme for Research on the History of Development) ofrece becas doctorales y post-doctorales. El programa incluye honorarios de acuerdo a estándares locales, así como fondos para viajes y gastos de investigación, y tiene una duración de 3 meses a 2 años en el caso de las becas post-doctorales.

Becas post-doctorales: son elegibles académicos que hayan recibido su doctorado preferentemente durante los últimos cinco años. Pueden hacerse excepciones para investigadores de países que no ofrecen el título de doctor en la disciplina del postulante. En este caso las solicitudes deben incluir evidencia de por lo menos tres artículos que hayan sido aceptados por revistas internacionales en los últimos cinco años. Los postulantes deben trabajar o estar afiliados a alguna universidad, instituto de investigación o agencia de desarrollo en el Sur.

Becas doctorales: son elegibles estudiantes de doctorado vinculados a una universidad del Sur que sean apoyados por sus instituciones. La solicitud debe

incluir el tiempo de la investigación, y debe dejar claro que el postulante puede completar un borrador final de su tesis antes de junio de 2011.

Fecha límite: **Abril 15 de 2009**

Más información: http://www.sephis.org/htm/sephis_grants-es.htm

O el mail: sephis@iisq.nl

5. BECAS DEL PROGRAMA ME – FLACSO

El Ministerio de Educación de Argentina, a través de la Dirección Nacional de Cooperación Internacional, otorga 5 becas de matrícula y subsistencia para cursar la Maestría en Ciencias Sociales con orientación en Educación. Este programa está destinado únicamente a aspirantes extranjeros, procedentes de países latinoamericanos para realizar estudios en FLACSO Argentina. La duración de las becas es de 1 año (renovable a un segundo período) y abarcan el arancel total del posgrado, cobertura médica y un estipendio mensual destinado a la manutención de los estudiantes. Todos los traslados están a cargo de los postulantes o bien de las instituciones de donde ellos provengan.

Con el pedido de admisión, el postulante deberá elevar una nota a la coordinación de la Maestría, manifestando y fundamentando su petición. Para conocer información detallada sobre el programa, consulte la página web de la convocatoria.

Fecha límite: **27 de Marzo de 2009**

Más información: becas@me.gov.ar

6. BECAS DE FORMACIÓN PERMANENTE OFRECIDAS POR LA FUNDACIÓN CAROLINA

Dirigidas a especialistas y profesionales latinoamericanos o españoles que acrediten la necesidad de trasladarse a España o América Latina para completar su formación, actualizar su nivel de conocimientos, establecer o consolidar lazos con otros equipos de su especialidad o reunir la información necesaria para los estudios o investigaciones que estén llevando a cabo. La beca comprende un pasaje aéreo de ida y vuelta en clase turista, la cantidad de 1.200 euros mensuales en concepto de alojamiento y manutención, y un seguro médico, no farmacéutico. La duración es de un mínimo de 1 mes y un máximo de 3 meses.

Para ser candidato elegible es necesario cumplir los siguientes requisitos:

- Tener nacionalidad española o de algún país de la Comunidad Iberoamericana de Naciones (CIN).
- Disponer de un currículum académico o profesional de excelencia.
- Contar con una carta de invitación / aceptación del Centro o del Instituto de investigación o formación, donde vaya a realizar sus actividades.

Fecha límite: **5 de septiembre de 2009.**

Más información: <http://www.fundacioncarolina.es>

O al correo formacionpermanente_2009@fundacioncarolina.es

7. Convocatoria para recibir donaciones iabin - Instituto Humboldt

El Sistema de Información sobre Biodiversidad de Colombia (SiB) y el Instituto Humboldt como Punto Focal en Colombia de la Red Interamericana de Información sobre Biodiversidad (IABIN), los invitamos a participar en la convocatoria para recibir donaciones para la digitalización de información de ESPECÍMENES (registros de observaciones y colecciones) de la Red Temática de Especies y Especímenes de IABIN (SSTN). Se otorgarán alrededor de 5 donaciones hasta por \$10.000 USD. Para ser beneficiaria de estas donaciones, la entidad concursante debe escribir una propuesta de no más de 7 páginas ciñéndose **ESTRICTAMENTE** al formato solicitado (ver documento adjunto) y demostrar, entre otras:

- 1) Solvencia técnica y económica en el planteamiento de la propuesta: solamente las propuestas más competitivas y respaldadas por personal de las más altas calidades serán consideradas (indicadores costo-beneficio más favorables) y se deberán garantizar fondos de contrapartida equivalentes a la donación solicitada (1:1)
- 2) Que puede recibir fondos de GEF (ONGs, agencias gubernamentales que operen bajo la ley comercial e instituciones académicas y científicas, entre otras)
- 3) El compromiso y la capacidad de comunicarse con, y proporcionar información a, el Punto Focal de IABIN en Colombia y con la persona responsable en la Institución Coordinadora de la SSTN. Concretamente, todas las propuestas presentadas deberán estar avaladas por el SiB y el Instituto Humboldt antes de ser enviadas a la SSTN, y deberán proporcionar su información al SiB a la vez que lo hacen a la SSTN. Los mecanismos para ello serán establecidos con el SiB de acuerdo a las propuestas favorecidas.

Para este llamado a concurso aplican además algunas **CONDICIONES ESPECIALES** que requieren de su atención:

- 1) Todos los registros de especímenes y observaciones que se proporcionen deberán estar georreferenciados (con coordenadas)
- 2) Todos los conjuntos de datos deberán estar documentados mediante metadatos en Cassia ® --herramienta SiB para la catalogación de metadatos de conjuntos de datos relacionados con biodiversidad
- 3) Se dará prioridad a las propuestas de países que no hayan recibido donaciones de la SSTN y Colombia sí ha recibido donaciones de la SSTN. No obstante, la propuesta colombiana que se presentó en el llamado a concurso anterior fue

favorecida, así que la calidad de nuestras propuestas respalda nuestras postulaciones.

Mayor información sobre requisitos de los datos a ser puestos a disposición, el contenido de las propuestas y las condiciones para la evaluación de las mismas puede ser consultada en <http://especies.iabin.net> y en el documento adjunto.

La FECHA LÍMITE para el envío de propuestas a IABIN es el **2 de marzo de 2009**. Por tanto, las propuestas que aspiren a concursar y A SER AVALADAS POR EL INSTITUTO HUMBOLDT deberán ser enviadas ELECTRÓNICAMENTE a Ángela M. Suárez-Mayorga (amsuarez@humboldt.org.co)

8. Curso Corto/Beca Asdi "Integrated Water Resource Management"- Embajada de Suecia - Curso "Manejo Integrado de Recursos Hídricos"

La Embajada de Suecia informa sobre la oferta por parte del Gobierno de Suecia de becas para el curso de la referencia, el cual se realizará en Suecia entre el 10 de agosto y el 01 de septiembre de 2009 y un módulo posterior en Laos entre el 30 de noviembre y el 11 de diciembre de 2009.

El objetivo general del curso es apoyar y estimular el desarrollo de un manejo integrado de recursos hídricos en los países de los participantes, así como incentivar a los participantes para vincularse y contribuir con una red regional de Manejo Integrado de recursos Hídricos. El folleto adjunto (el cual puede ser fotocopiado) contiene información más detallada sobre los requisitos y el contenido del curso. Tanto el folleto como el formato de aplicación se pueden descargar de la página Web: www.rambollnatura.se

El curso será dictado en inglés y está primordialmente dirigido a profesionales que se participen en la toma de decisiones, en el área de planeación, especialistas o representantes de entidades públicas o privadas relacionadas con el manejo de los recursos hídricos.. Los candidatos deben demostrar cinco años de experiencia laboral relevante y contar con el respaldo de alguna institución que los nomine.

Es imprescindible que los candidatos puedan demostrar un buen manejo del idioma inglés. Para este propósito, deben diligenciar toda la aplicación en este idioma y en la sección de "requisito de idioma" deben presentar, en caso necesario, una certificación formal de su manejo del idioma, como el TOEFL, el Michigan, IELTS, etc. Certificaciones de profesores de inglés privados no serán aceptadas. La embajada recomienda contactar a instituciones de idiomas de alto prestigio en el país.

La Agencia Sueca de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Asdi) pone a disposición de los participantes de Colombia becas que incluyen la inscripción del curso, material, alojamiento, alimentación y seguro médico. Así mismo, cubrirá el

costo del viaje internacional para el cuarto módulo de entrenamiento a desarrollarse en Laos. No obstante, los costos de transporte internacional de la segunda fase Colombia – Suecia – Colombia, impuestos aeroportuarios, transporte hacia o desde el aeropuerto internacional y los gastos personales corren por cuenta del participante o la organización que lo nomina.

Se hace especial énfasis en que la solicitud contenga en forma clara los números de teléfono y/o fax, dirección de e-mail, donde el candidato o candidata pueda ser ubicado. El reporte médico debe ser diligenciado por un profesional que evalúe el estado de salud del candidato, colocando su firma y sello en la sección correspondiente, sin anexar certificados médicos en español. Para ingresar a Suecia se requiere visa. Una vez aceptado, el participante debe comunicarse con la Embajada de Suecia en Colombia para hacer la solicitud con la debida anticipación.

Lo invitamos a distribuir esta información entre sus contrapartes y/o a proponer a su(s) candidatos(s) para que concursen por Colombia en esta convocatoria mundial. Vale la pena aclarar que son los organizadores del curso quienes determinan, entre todas las aplicaciones, quienes serán seleccionados para participar.

Las aplicaciones deberán ser entregadas o enviadas a más tardar el viernes **13 de marzo de 2009** en original y copia a:

Embajada de Suecia
Atn.: Curso Asdi
Calle 72 Bis No. 5 – 83 Piso 8
Bogotá D.C.

(Los viernes la Embajada cierra a las 2:00pm.) *APLICACIONES ENVIADAS SIN SU RESPECTIVA COPIA NO SERÁN TENIDAS EN CUENTA*

9. PREMIOS ALEJANDRO ÁNGEL ESCOBAR

Los premios Alejandro Ángel Escobar son considerados como el más alto galardón científico del país no sólo por la alta calidad de quienes los han recibido, sino por el rigor de los jurados encargados de adjudicarlos. La Fundación Alejandro Ángel Escobar invita a la comunidad científica y a las instituciones que trabajan en las áreas de ciencias exactas, físicas y naturales, ciencias humanas y sociales, medio ambiente y desarrollo sostenible, y a las instituciones cuyo campo de acción es la solidaridad, a participar en la convocatoria para su concurso de Ciencias y Solidaridad abierto desde el **15 de enero y hasta el 31 de marzo de 2009**.

Ampliación de la información <http://www.faae.org.co/index.html>



De igual modo, la Fundación Alejandro Ángel Escobar invita a los estudiantes que estén trabajando en tesis de grado sobre temas relacionados con el *conocimiento, la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad colombiana*, a participar en la convocatoria de las becas del Fondo Colombia Biodiversa a partir del 9 de febrero y hasta el 24 de abril del 2009.

Para mayor información haga clic aquí <http://www.faae.org.co/colombiabiodiversa/> para ver los términos de referencia, instrucciones y formularios.